



2年間のお礼と私の使命

日本薬剤師連盟 副会長 本田あきこ

平成29年3月の日本薬剤師連盟 定時評議員会において、次期参議院議員選挙における組織内統一候補として決定していただいてから、またたく間に2年3か月が経過しました。一年目は47都道府県を訪問し、役員の皆様へのご挨拶や各種の集会への参加などを行わせていただきました。2年目は支部訪問活動を展開させていただき、更に、本年4月から6月までを重点地区訪問としております。この訪問で活動をさらに刺激し、弾みをつけ、7月に進みたいと思っております。

公募で選ばれた新人候補の私が、47都道府県の支部まで顔の見える活動を続けることができているのは、都道府県薬剤師連盟を通じて会員の皆様との絆があるからこそだと思います。訪問活動の際には、役員の皆様にご同行いただいた上に、訪問先にお渡しするパンフレット、名刺型資料、屋内ポスター、政党ポスター、SNS活用チラシ、参議院選挙の仕組みチラシ等の資料の準備、更には多くの皆様による集会の開催等をご計画いただき、改めまして心より御礼を申し上げます。

これまでの訪問時に見せていただいた現場の状況、集会の折にいただいた声を、国政に届けることが私の使命であり、責任であると心に刻んでおります。薬剤師が地域や医療施設で、一層その知識や技術を発揮し、国民や患者の皆様にとってより安全で安心な、そして更に充実した医療提供体制に貢献できる環境整備を目指して、誠実に努力していくことをお約束いたします。



2年間にわたる皆様方のお力添えを無駄にはしないと決意し、大きな決戦に挑む覚悟です。最終コーナーを回りました。情熱をもって、直往邁進でまいります。これからの医療と薬剤師のために頑張ってお参りたいと思っております。皆様よりよろしくお願い申し上げます。

- 1 本田あきこのホームページを開設しました。
右のQRコードから閲覧してください →



- 2 Facebook ページ「本田あきこの部屋」を公開しました。
右のQRコードから閲覧してください →



- 3 本田あきこメールマガジンを開始しました。
右のQRコードから登録をお願いいたします →

